

Kibulu e.V. - Naumannstr. 8 - 01309 - Dresden
Maritim Hotelgesellschaft mbH

Ihre Spende an unseren Förderverein

Liebes Maritim Hotel

wir, der Kibulu e.V. möchten uns von Herzen bei Ihnen bedanken. Ihre großzügige Spende macht es uns möglich, ein wichtiges Mobilitäts-Projekt für benachteiligte Kinder umzusetzen. Ein eigenes Fahrrad zu besitzen bedeutet für die Kinder Freude und Gleichberechtigung, als auch Unabhängigkeit und Selbstbestimmung. Durch ihre freundliche Hilfe, können wir gemeinsam dort helfen, wo es gebraucht wird: im Lebensalltag von Heimkindern. Vielen Dank für Ihr großes Engagement. Gemeinsam gestalten wir Zukunft und schaffen 'ein Stück mehr Gerechtigkeit'. Wir hoffen, dass Sie stolz darauf sind, Teil dieser Mission zu sein und freuen uns auf viele weitere gemeinsame Erfolge.

Mit den besten Grüßen,

Thomas Luding, Vorstandsvorsitzender Kibulu e.V.